

NU-USA-883
2022-08-11



41 participants se consacrent à Jésus par Marie

RIO SAN JUAN, Nicaragua - Du 1er au 5 août 2022, la communauté montfortaine ainsi que le clergé du diocèse de Juigalpa et Río San Juan au Nicaragua ont participé à la retraite annuelle. Tout le clergé du diocèse avec Mgr. Marcial Humberto a fait la consécration à Jésus par Marie selon la méthode proposée par le Père de Montfort, le jour de la fête de Notre-Dame des Anges. Au total, il y avait 41 participants.

De nombreux prêtres du diocèse ont admiré la profondeur de la spiritualité et nous sommes accueillis avec une grande joie dans leurs paroisses pour préparer les laïcs.

P. Philippe PRAMOD, SMM